

Sat Binmas Polres Tangerang Selatan Gelar Kegiatan Pembinaan dan Penyuluhan untuk Pokdar Kamtibmas/KSK Sektor Ciputat Timur

Suhendi - TANGSEL.INFORMAN.ID

Mar 1, 2024 - 17:11



TANGSEL - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat pasca pemilihan umum, Satuan Binmas Polres Tangerang Selatan menggelar kegiatan pembinaan dan penyuluhan yang bertujuan untuk memperkuat kemitraan antara kepolisian dan masyarakat. Kegiatan ini diadakan pada Rabu, 28 Februari 2024, mulai pukul 20.00 WIB hingga selesai, di Balai Warga RW 05, Kompleks Saung

Gintung, Kelurahan Cirendeui, Kecamatan Ciputat, Kota Tangerang Selatan.

Turut hadir dalam acara tersebut sejumlah tokoh masyarakat dan perwakilan keamanan, termasuk Iptu. Malik sebagai Kanit BinPolmas Sat Binmas Polres Tangsel, Iptu. Iwan Setiawan sebagai Kapospol Cirendeui, Bapak Saptono selaku Ketua KSK Ring 028 Kelurahan Cirendeui Ciputat Timur, serta Bapak Redi selaku Ketua RW 005 Cirendeui. Acara ini juga dihadiri oleh anggota Pokdar Kamtibmas/KSK Sektor Ciputat Timur.

Kegiatan ini merupakan bentuk silaturahmi dan pembinaan dari Sat Binmas Polres Tangsel kepada anggota Pokdar Kamtibmas/KSK Sektor Ciputat Timur. Diskusi utama berfokus pada upaya bersama dalam mengantisipasi kemungkinan gangguan kamtibmas pasca pemilu, dengan tujuan utama menjaga situasi yang kondusif di lingkungan masing-masing.

Menurut Iptu. Malik, "Kegiatan ini merupakan langkah preventif yang penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, terutama setelah pelaksanaan pemilihan umum. Kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat sangat diperlukan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua warga."

Kegiatan ini juga diapresiasi oleh anggota Pokdar Kamtibmas/KSK Sektor Ciputat Timur, yang menyatakan komitmennya untuk terus bekerja sama dengan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan.

Dengan adanya kegiatan pembinaan dan penyuluhan ini, diharapkan sinergi antara kepolisian dan masyarakat dapat terus ditingkatkan, sehingga dapat menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan kondusif bagi seluruh warga di Kota Tangerang Selatan. (Hendi)